

München, 09.11.2022

Dringender Wahlaufruf für die Liste: „Münchner Hausärztinnen und Hausärzte“

Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) ab 14.11.22 **Wahlvorschlag 4**
Ärztlicher Kreisverband (ÄKBV) ab 08.11.22 **Liste 3**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach der Wahl ist vor der Wahl. Wir bedanken uns bereits für Ihre Unterstützung bei der Wahl zur KVB.

Die jetzt anstehenden Wahlen sind aber nicht minder wichtig. Eine starke hausärztliche Vertretung in der Landesärztekammer und im Ärztlichen Kreisverband sind für die Durchsetzung unserer Interessen essentiell. Wir kämpfen für eine menschliche Medizin, für den Erhalt der vertrauensvollen Arzt-Patient-Beziehung und für die **Zukunft freier Arztpraxen, egal ob hausärztlich oder fachärztlich!**

Ohne freie Praxen werden die PatientInnen die Ärztin bzw. den Arzt ihres Vertrauens verlieren.

Wir wollen nicht, dass die Versichertengelder in die Taschen von Aktionären fließen, denn diese Gelder aus der Solidargemeinschaft gehören in die Versorgung. Hier fehlt es bereits an allen Stellen! Wir in den die Praxen, aber auch die Patientinnen und Patienten spüren dies bereits tagtäglich.

Mit Dr. Gerald Quitterer haben wir einen BLÄK-Präsidenten, der für genau diese Werte steht. Er hat in seiner ersten Amtsperiode alles getan, um Angriffe auf die Beschneidung unserer ärztlichen Kompetenzen abzuwehren, die Prozesse in der Kammer nutzerfreundlicher zu gestalten und beispielsweise die Reform der Weiterbildungsordnung praxisorientiert umzusetzen.

Mit ihrem Kreuz stimmen Sie für:

- Wertschätzung des vertrauensvollen Arzt-Patienten-Verhältnisses
- Erhalt selbstständiger Praxen und gegen die Ausbreitung von iMVZ (von Finanzinvestoren betrieben)
- Gegenfinanzierung der Kostenexplosion bei Energie und Personal
- Forderung nach Digitalisierung, die die Praxen unterstützt und dem Datenschutz gerecht wird
- Ausbau attraktiver Weiterbildungs- und Niederlassungsbedingungen
- Flexibilisierung und Verbesserung der Arbeitsbedingungen für angestellte Ärztinnen und Ärzte
- Stärkung der hausärztlichen Tätigkeit als Basis der ambulanten Versorgung
- Steigerung der Attraktivität des MFA-Berufes im Kampf gegen den Personalmangel

Wählen Sie jetzt! Danke!

Erinnern Sie die Kolleginnen und Kollegen in ihrem Umfeld (u.a. Angestellte, ÄrztInnen in Weiterbildung)!

Oliver Abbushi